

| | | |
|---|------------------|---------------------------------------|
| Mitteilung | 6581/2021 | Fachbereich 1 Herr Hoffmann |
| Auflösung Kooperation Elzerland | | |
| Folgenden Gremien zur Kenntnis: Ausschuss für Kultur und Tourismus | | |

Information:

Am Freitag, den 8.10.2021 fanden sich die Partner zu einer entscheidungsbildenden Sitzung zur Fortführung der Kooperation Elzerland zusammen.

Bereits seit Dezember 2020 sah sich die Kooperation an einem Scheideweg. Die Ergebnisse der jüngsten Zusammenarbeit hatten gezeigt, dass eine erfolgreiche Fortführung der Kooperation nur mit personeller und finanzieller Verstärkung zielführend wäre. Trotz diverser Abstimmungsprozesse ist es bis zuletzt nicht gelungen, diesbezüglich eine einvernehmliche Lösung unter den Partnern zu finden. Folglich kamen die Anwesenden zu dem Schluss, dass die Fortführung der Kooperation unter den gegebenen Bedingungen nicht intensiviert werden kann und die Auflösung selbiger sich als unumgänglich abzeichnet.

Es wurde vereinbart, den Vertrag zum Jahresende 2021 aufzulösen. Nach Abrechnung der noch bestehenden Verbindlichkeiten werden sodann die Restmittel an die Partner zurückgezahlt. Die Auszahlung der Restmittel wird im Laufe des 1. Quartals 2022 angestrebt. Der bis dato jährlich gezahlte Marketingbeitrag in Höhe von 3.450 € pro Partner fällt bereits ab dem Jahr 2022 weg. Das Marketing-Budget der Tourist-Information wird dementsprechend bereits für das Haushaltsjahr 2022 um vorgenannten Betrag reduziert.

Die Stadt Mayen bleibt auch weiterhin touristisch intensiv vernetzt und arbeitet eng mit folgenden Partnern zusammen: Rhein-Mosel-Eifel-Touristik, Eifel Tourismus GmbH, Vulkanpark GmbH, Erlebnisregion Nürburgring, Moselschieferstraße sowie in Einzelprojekten, wie beispielsweise das gemeinsame Urlaubsmagazin mit der VG Vordereifel. Auch die Kooperation im Rahmen des Welterbe-Antrages kann zu einer verstärkten Zusammenarbeit in der Region des Mühlsteinrevieres führen.